
2 Pièces

59 m²

Réf. 85320719

1 855 000 €

St-Barthélemy
Appartement à vendre (97133)
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Coldwell  Banker  Saint  Barth à le  plaisir  de vous présenter  ce superbe

appartement  situé  dans  la  résidence  les  Terrasses  de  Saint  Barth.La

résidence ainsi  que  le  logement  ont  été  entièrement  rénovés.Il  offre  la

particularité d'un jardin entièrement clos et à l'abris des regards.Celui ci

se  compose  d'un  vaste  séjour  avec  cuisine  ouverte  aménagée  et

équipée,  une  chambre,  une  salle  de  douche  et  un  dressing.La

copropriété dispose d'une immense piscine avec débordement offrant

une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  Saint  Jean.Le  logement  est  vendu

entièrement meublé et équipé.

Coldwell  Banker  Saint  Barth  is  pleased  to  present  to  you  this  superb  apartment

located in the Les Terrasses de Saint Barth residence. The residence as well as the

accommodation  have  been  completely  renovated.  It  offers  the  particularity  of  a

completely  enclosed  garden,  sheltered  from  view.  This  consists  of  a  large  living

room  with  open  fitted  and  equipped  kitchen,  a  bedroom,  a  shower  room  and  a

dressing room. The condominium has a huge swimming pool with overflow offering

a  breathtaking  view  of  the  bay  of  Saint  Jean.  The  accommodation  is  sold  fully

furnished and equipped.

COLDWELL BANKER ST BARTH

3 RESIDENCE JEAN BART SAINT JEAN - 97133 ST-BARTHÉLEMY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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